

## 規則正しい生活を心がけよう

新型コロナ感染拡大による緊急事態宣言が出されてから1ヵ月が経ちました。生徒の皆さん、いかがお過ごしですか？

学習に熱心に取り組んでいる人、筋トレに励んでいる人、ベランダを活用して日光浴を楽しんでいる人、はたまたゲームばかりして1日の終わりに後悔し、次の日に遅く起きて、またゲームをしている人・・・色々な人がいることでしょう。現在、時間割は自分の中にしかありません。自宅学習期間中、規則正しい生活を送れているかどうかで、学校再開後の自分が決まってくることは言うまでもありません。1日1日を大切に過ごすことを忘れないようにしてください。

「生徒部だより」は今後も時期をみながら発行していく予定です。今回は生徒部から何点か連絡します。

### ① 身だしなみについて

休校だからといって、校則がないわけではありません。本校は染髪やパーマ、ピアスを禁止しています。学校再開後には必ず頭髪服装検査を実施しますので、休校期間は学校に行かないからといって、勝手な判断でルールを乱すことのないよう自分で自分を律しましょう

### ② SNSの使い方について

この休校期間中、スマートフォンの利用が増えていると思います。Classiの使用時や友達との情報共有など非常に便利です。しかし、皆さんもご存じの通り、SNS上のトラブルはあとを絶ちません。使い方ひとつで知らないうちに犯罪に巻き込まれることもありますし、ちょっとした一言で、友人を傷つけることもあるかもしれません。また、使用する時間も自分で制限することも忘れずに、「正しく使う」ことを忘れないようにしましょう。

YouTubeで「文部科学省 SNS」と入力すると、SNSに関する動画を見ることができます。動画視聴の環境のある人は是非見てみてください。知識は身の安全を守るにつながります。

### ③ 学校行事について

生徒部は主に、皆さんの生活指導を中心に学校行事の運営にかかわっています。今回の休校により、授業同様、多くの行事が止まっている状況です。現在1学期の行事について、下記のようになっていますので、改めて生徒の皆さんへお伝えしておきます。

【対面式・新入生歓迎会】 → 延期・検討中（学校再開後にできる形で実施予定です。）

【部活動夏季合同合宿】 → 中止（7月・8月実施予定のものはすべて中止になりました。）

【体育祭・文化祭】 → 延期・検討中（実施時期や開催方法などを含めて。）

【生徒会役員選挙】 → 延期・検討中

【生徒総会】 → 資料配布（予算案）にて了承されたものとします。

本来であれば、今頃は体育祭のパフォーマンスの練習が始まっていたはずですが、このような状況であるため現状は見通しがたっていません。開催の可否、可能だった場合の開催方法等、検討事項は多々ありますが、状況を見ながら判断していきますので改めて連絡します。

学校が再開し、体育祭が開催されることになった際には、体育祭実行委員長をはじめとする執行部が一気に動き出しますので、去年の引継ぎなどを受けている皆さんは特にご協力をお願いします。

#### ④ 交通安全について

都内では、学校休校措置が取られはじめた3月以降に、児童・生徒が犠牲になった交通事故が3件発生しています。自転車の正しい乗り方などについては、中学校から高校と継続的に学んできていることと思いますが、今一度交通ルールを守ることの大切さについて考えてください。事故に遭ってから後悔することのないようにしましょう。

警視庁では、誰でもすぐに実践できる安全な交通行動を「 TOKYO SAFETY ACTION 」として専用サイトに掲載しています。ももクロのメンバーたちが紹介しているので、ぜひ一度見ておいてください。

#### ♪新入生の皆さん♪

せたそうには、多くの部活動があります。新入生歓迎会で紹介したかったのですが、もう少し先になりそうなので、部活動名だけは先に伝えておきます。部活動再開後、どの部活を見学しに行こうか計画を立ててみてくださいね。活動実績等は本校のHPに掲載されていますので是非見てみてください。

**【運動部】**ソフトボール・男子バレーボール・女子バレーボール・男子サッカー・女子サッカー・男子バスケットボール・女子バスケットボール・バドミントン・男子硬式テニス・女子硬式テニス・水泳・ダンス・弓道・陸上競技・軟式野球・トレーニング同好会・(剣道部)

**【文化部】**伝統文化・吹奏楽・演劇・軽音楽・漫画研究・クッキング・美術・写真・文芸・コーラス・科学・放送・クリエイト同好会・百人一首同好会

**\*学校再開後、皆さんが元気に登校してくることを、楽しみにしています！！**